

Juanda, (Humas Setwan).- Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD Kota Sukabumi terhadap LKPJ (Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban) Walikota dan Wakil Walikota Sukabumi Tahun 2016, disampaikan dalam Rapat Paripurna yang dipimpin oleh Ketua DPRD Kota Sukabumi, Yunus Suhandi, S.IP., Kamis (6/4'2017), di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kota Sukabumi.

Sebelumnya Lagu Kebangsaan Indonesia Raya mengawali Rapat Paripurna tersebut. Jubir-jubir Fraksi selanjutnya membacakan Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD, yang terdiri dari Fraksi Partai Persatuan Pembangunan disampaikan Anwar Hermansyah, Fraksi Partai Golongan Karya disampaikan Dadang Suparman, Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan disampaikan Anwar Situmorang, S.E., M.M., Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya disampaikan H. Olih Solihin, Fraksi Partai Hati Nurani Rakyat Nasional disampaikan Yatna Rufiatna, S.H., Fraksi Partai Demokrat disampaikan Drs. Usep Ubaedillah, Fraksi Partai Keadilan Sejahtera disampaikan Syihabudin, S.Pdi., dan Fraksi Partai Amanat Nasional disampaikan H.M. Faisal Anwar, S.IP.

Pada kesempatan tersebut, Ketua DPRD Kota Sukabumi, Yunus Suhandi, S.IP. menjelaskan, sebagaimana diketahui bersama, bahwa LKPJ Walikota dan Wakil Walikota Sukabumi Tahun 2016 ini, telah disampaikan oleh Walikota Sukabumi, melalui Rapat Paripurna DPRD, tepatnya pada hari Rabu, 4 April 2017. Dijelaskan pula, konstruksi ini merupakan salah satu bentuk pelaksanaan administrasi pemerintahan yang bersifat strategis, untuk diketahui oleh semua pihak, baik oleh DPRD sebagai Lembaga Perwakilan Rakyat maupun oleh warga masyarakat.

Selain itu dijelaskan pula, untuk mengkaji, menelaah dan mengevaluasi materi, khususnya yang berkaitan dengan kegiatan pemerintahan dan kemasyarakatan, proses dan mekanisme tanggapannya pun, harus melalui fraksi-fraksi sebagai perwakilan dari masyarakat, termasuk dalam menanyakan berbagai hal dan kebijakan yang telah dilaksanakan. Selanjutnya dijelaskan,

Written by Administrator

Tuesday, 23 May 2017 12:22 - Last Updated Friday, 16 June 2017 10:41

---

“Pandangan Umum Fraksi-Frakasi DPRD ini, merupakan aplikasi dari pelaksanaan fungsi dan hak-hak DPRD, dalam mengupayakan penyelenggaraan pemerintahan daerah,” tandasnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut, Walikota dan Wakil Walikota Sukabumi, Kepala Setukpa Lemdiklat Polri Sukabumi, unsur Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah) Kota Sukabumi, Sekretaris Daerah Kota Sukabumi, para Asisten Daerah dan Staf Ahli Walikota Sukabumi, para Kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah) dan Instansi Vertikal, para Camat dan Lurah, para Alim Ulama, para Sesepeuh dan Tokoh Masyarakat, para Pimpinan Organisasi Sosial, Politik, Kemasyarakatan, Pemuda dan Wanita, serta Mahasiswa, Insan Pers dan para tamu undangan lainnya.

Sebagaimana biasa, Lagu Nasional BAGIMU NEGERI menutup seluruh rangkaian acara Rapat Paripurna. (B/Bay/Mz)